

RETRAIT DE LA REFORME !

POUR NOS RETRAITES, POUR UNE VIE MEILLEURE

**Le 31, en grève et dans la rue
on double la mise !**

Les salariés n'ont jamais produit autant de richesses, mais les richesses produites n'ont jamais été aussi mal réparties !

Depuis 2017 la fortune des milliardaires français a triplé !

C'est dans ce contexte que ce gouvernement veut imposer aux salarié-e-s de travailler plus longtemps ou de vivre dans la pauvreté. Un tiers des hommes les plus pauvres meurent avant 64 ans. Cette réforme des retraites pénaliserait particulièrement les précaires, les plus fragiles, les femmes aux carrières incomplètes...

Avec un déficit estimé à 12 milliards en 2027, rapporté aux 345 milliards de pensions versées l'an dernier, on est loin de la faillite du système.

**NOUS REFUSONS UN
MONDE QUI POUR LES
PROFITS DE QUELQUES-
UNS, DÉTRUIT LA
PROTECTION SOCIALE ET
LES SERVICES PUBLICS,
SACRIFIE LA VIE DU PLUS
GRAND NOMBRE.**



**C'est bon pour les retraites,
C'est bon pour nous,
Dès maintenant !**

- Porter les salaires des femmes au niveau de ceux des hommes, c'est 62 milliards d'euros de plus pour l'économie.
- Imposer aux patrons le versement des 65 milliards de cotisations non payées.
- Revenir à la retraite à 60 ans à taux plein (37,5 ans de cotisation), c'est libérer des emplois, combattre le chômage.
- Augmenter les salaires et donc le versement des cotisations.
- Stopper la fraude et l'évasion fiscale des plus fortunés et des entreprises, c'est récupérer entre 80 et 100 milliards pour le budget de l'État.
- Réduire le temps de travail, c'est du travail pour tous et toutes et des cotisations sociales.

Prochain RV du collectif RIVE DROITE
Lundi 30 janvier à 18h – Maison des associations – CENON

Venez nombreuses et nombreux !

Ne pas jeter sur la voie publique